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LE MOT DU MAIRE
Chères Bullygeoises, chers Bullygeois,

Nous nous souviendrons de cet été 2022, l’un de plus chauds jamais 
observé en France. Des épisodes de fortes chaleurs que nous avons 
tous subis, de ces images terribles des incendies qui ont ravagé 
nombre de forêts y compris dans des régions jusqu’alors épargnées, 
de la forte sécheresse qui a asséché les réserves en Eau et des 
orages violents qui ont touché la Corse. Dire que cet été sera un été 
« normal » dans les prochaines décennies (*).

Nul ne peut plus aujourd’hui nier le réchauff ement climatique et 
l’accélération de ses conséquences. Nous les percevons et subissons 
de plus en plus.

Agir pour la transition écologique se joue à diff érentes échelles, de 
la plus proche de nous, celle du local, à la plus globale, l’échelle 
mondiale. Elle dépend avant tout de la volonté des états et des 
grands groupes économiques, lesquels ont souvent manqué de 
courage en dépit des accords internationaux signés en « grandes 
pompes ». Elle dépend également des moyens, techniques et 
surtout fi nanciers, qui lui sont consacrés, pour impulser la transition 
et la rendre supportable pour tous.

La transition se joue aussi localement. Agir localement est possible, 
en changeant nos habitudes, en adoptant des gestes simples qui 
relèvent du bon sens : baisser le chauff age, modérer nos éclairages 
domestiques, couper l’alimentation de nos appareils électriques…des 
gestes qu’il va nous falloir également adopter dans nos structures 
municipales et notre commune.

Mon souhait est que vous soyez actrices et acteurs de ces solutions 
locales, que nous les réfl échissions et mettions en œuvre ensemble, 
collectivement. C’est pour cette raison que j’ai souhaité qu’un des 
dispositifs de Participation citoyenne que nous activons – lesquels 
vous sont présentés dans cette édition de notre journal municipal 
– soit consacré à la Transition écologique. Je suis convaincu que la 
participation des citoyennes et des citoyens aux décisions publiques 
n’est pas une option mais une solution.

Je compte sur vous !

(*) Rapport de Météo France.

François Lemaire
Maire de Bully-les-Mines
Conseiller départemental du Canton de Bully-les-Mines
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Bully-les-Mines sur Twitter et 
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Le 1er juin dernier, Bully a accueilli le tournage de l’émission 
«Coeur de Ville» de Télégohelle. Acteurs et partenaires 
locaux ont évoqué projets et réalisations. Une émission qui a 
déjà fait plus de 15000 vues et que vous pouvez revoir sur la 
page facebook de Télégohelle.

L’IMAGE

CADRE DE VIE



FRUIT DES TRAVAUX DE L’EQUIPE 
MUNICIPALE, DES AGENTS DES SERVICES 
TECHNIQUES AINSI QUE DES HABITANTS 
ET DES APICULTEURS LOCAUX, LE PLAN 
ABEILLE A ÉTÉ DÉVOILÉ, IL CONTIENT 
TROIS AXES PRINCIPAUX.

Chères Bullygeoises, chers Bullygeois,

Nous nous souviendrons de cet été 2022, l’un de plus chauds jamais 
observé en France. Des épisodes de fortes chaleurs que nous avons 
tous subis, de ces images terribles des incendies qui ont ravagé 
nombre de forêts y compris dans des régions jusqu’alors épargnées, 
de la forte sécheresse qui a asséché les réserves en Eau et des 
orages violents qui ont touché la Corse. Dire que cet été sera un été 
« normal » dans les prochaines décennies (*).

Nul ne peut plus aujourd’hui nier le réchauff ement climatique et 
l’accélération de ses conséquences. Nous les percevons et subissons 
de plus en plus.

Agir pour la transition écologique se joue à diff érentes échelles, de 
la plus proche de nous, celle du local, à la plus globale, l’échelle 
mondiale. Elle dépend avant tout de la volonté des états et des 
grands groupes économiques, lesquels ont souvent manqué de 
courage en dépit des accords internationaux signés en « grandes 
pompes ». Elle dépend également des moyens, techniques et 
surtout fi nanciers, qui lui sont consacrés, pour impulser la transition 
et la rendre supportable pour tous.

La transition se joue aussi localement. Agir localement est possible, 
en changeant nos habitudes, en adoptant des gestes simples qui 
relèvent du bon sens : baisser le chauff age, modérer nos éclairages 
domestiques, couper l’alimentation de nos appareils électriques…des 
gestes qu’il va nous falloir également adopter dans nos structures 
municipales et notre commune.

Mon souhait est que vous soyez actrices et acteurs de ces solutions 
locales, que nous les réfl échissions et mettions en œuvre ensemble, 
collectivement. C’est pour cette raison que j’ai souhaité qu’un des 
dispositifs de Participation citoyenne que nous activons – lesquels 
vous sont présentés dans cette édition de notre journal municipal 
– soit consacré à la Transition écologique. Je suis convaincu que la 
participation des citoyennes et des citoyens aux décisions publiques 
n’est pas une option mais une solution.

Je compte sur vous !

(*) Rapport de Météo France.

François Lemaire
Maire de Bully-les-Mines
Conseiller départemental du Canton de Bully-les-Mines
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CADRE DE VIE

Un plan abeille qui a du piquant

En mai dernier, Ludovic Dubo, Conseiller Municipal délégué à la Transition 
Ecologique a découvert les ruches des Jardins des Corons d’Aix.

> ACCUEILLIR
Les abeilles 
& autres insectes 
pollinisateurs

> Semer des fl eurs mellifères / des 
prairies fl euries

> Planter des arbres et arbustes 
mellifères

> Développer les hôtels à insectes 
et la fauche tardive

> SENSIBILISER
Tous les Bullygeois

> Développer des parcelles mel-
lifères dans les écoles

> Proposer des temps d’information, 
ateliers découvertes, rencontres 
avec les apiculteurs

> Les porteurs 
de projet

>Informer sur la réglementation, 
les obligations

> ACCOMPAGNER
Les apiculteurs

> Mettre en réseau les apiculteurs bul-
lygeois et des communes voisines

> Partager les astuces, bons plans, …

> Développer les initiatives en faveur 
de la biodiversité

 qui a du piquant qui a du piquant

L’ENTREPRISE NATUROPERA A INVITÉ 
DEUX CLASSES DE L’ECOLE GEORGE 
SAND POUR PARLER DES ABEILLES.

La société Naturopera qui s’est installée 
zone de l’Alouette est trés investie dans 
la transition écologique. Elle a notamment 
posé trois ruches sur son site bullygeois. 
C’est sur cette thématique qu’elle a invité 
des élèves de l’école George Sand. 
Cette matinée a été consacrée à la 
rencontre d’un apiculteur qui a expliqué 
aux enfants le fonctionnement d’une 
ruche, les productions des abeilles. Les 
écoliers ont pu également réaliser des 
bougies en cire.

A la découverte d’une ruche

> Développer les initiatives en faveur > Développer les initiatives en faveur 
de la biodiversitéde la biodiversité

Bientôt les
Vendanges

Il y a cinq ans, les services techniques 
avaient planté des vignes au pied des 
candélabres de la rue Schweitzer 
(avec lierres et capucines). Cette 
année, les grappes ont fait leur 
apparition en nombre ! Des fruitiers 
avaient été plantés il y a une dizaine 
d’années à la Cité 2, ruelle Goulois 
et Résidence Monnier; Ces pêchers 
donnent également de beaux fruits.



Des sièges pour le confort
L’Espace François-Mitterrand a profi té 
de la période estivale pour renouveler 
l’intégralité des sièges de sa salle. 
En eff et, ceux-ci dataient de son 
inauguration.

Après 22 années de bons et loyaux 
services, les fauteuils  couleur violine 
ont été remplacés par des sièges type 
cinéma de couleur rouge. Les anciens  

sièges ont été dispatchés auprès des 
communes partenaires mais aussi 
auprès du Centre Animation Jeunesse 
qui a ainsi pu équiper sa salle vidéo (voir 
page 8).

CADRE DE VIE / TRAVAUX CADRE DE VIE / TRAVAUX

Rues Charlemagne et Debeaumont, 
sécurisation et stationnement

DES TRAVAUX ONT ÉTÉ RÉALISÉS 
AUX ABORDS DE L’ÉCOLE FRANÇOIS 
BRASME POUR SÉCURISER 
LE CHEMINEMENT DES PIÉTONS.

Dans la rue Debeaumont, afi n d’éviter le 
stationnement dangereux, des potelets 
ont été posés le long des écoles Brasme 
et Lumière. Une nouvelle grille  d’entrée 
en acier a également été installée rue 
Léon Baillot pour éviter les intrusions.

Un parking stabilisé 
de 29 places
Le point d’orgue a été la réfection totale 
du parking de la rue Charlemagne. 
Le parking en schistes laisse la place  
à un parking de proximité entiérement 
rénové avec un système de drainage 
des eaux pluviales « c’est un parking 
stabilisé qui sécurise les abords de 
l’école» confi rme Pascal Fouquart, 
adjoint aux Travaux. 

Les réseaux ont également été enfouis. 
La capacité du parking reste identique 
avec 29 places (dont une place PMR).

Coût des travaux
96 285 euros

Coût des travaux
180 389 euros TTC

CADRE DE VIE / MOBILITÉS

Accessibilité à Jean Zay
Durant l’été, des travaux ont également 
été accomplis au sein de l’Ecole Jean 
Zay. Ceux-ci ont visé à des travaux 
d’accessibilité des salles de classe. 
Ils viennent compléter un plan de travaux 
entrepris depuis plusieurs années : 
réalisation d’un parking, réfection des 

salles, isolation avec remplacement 
des vitres et menuiseries, peinture 
dans la cour. Ces travaux d’accessibilité 
(7798 euros) ont reçu le soutien du 
Conseil Départemental dans le cadre 
d’un appel à projet (5903 euros).
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UNE PREMIÈRE 
DANS NOTRE COMMUNE.

Devenu vétuste, le réseau d’éclairage 
public des rues des Chardonnerets, 
des rouges-gorges et des Bouvreuils 
a été remplacé par des lampadaires 

photovoltaïques LED.
L’énergie solaire captée durant la 
journée est stockée puis restituée la 
nuit pour éclairer la voirie. Une solution 
écologique et économique qui sera 
progressivement déployée dans notre 
commune.

CADRE DE VIE / TRAVAUX CADRE DE VIE / TRAVAUX

Eclairage solaire 
aux Chardonnerets

Covoiturer avec

Coût des travaux
41 337 euros TTC

CADRE DE VIE / MOBILITÉS

La fauche 
tardive

Comme vous le savez, notre collectivité 
a abandonné l’usage de produits 
phytosanitaires sur l’espace public. La 
ville poursuit également une politique 
de fauche tardive car les herbes hautes 
sont les meilleurs hôtels à insectes. En 
laissant quelques mètres carrés non 
tondus, nous favorisons la biodiversité.
Les bailleurs sociaux se mettent 
également au diapason à l’instar de 
Pas-de-Calais Habitat : «La résidence 
Saint Barbe va bénéfi cier de tonte dite 
raisonnée (...) un quart du terrain sera 
tondu une fois sur deux avec des hauteurs 
de coupe diff érentes, créant des hauteurs 
de pelouse diff érentes.Nous avons choisi 
les zones selon les habitudes de vie des 
locataires, mais aussi en garantissant 
l’esthétique des lieux.» précise le bailleur.

LE SYNDICAT MIXTE DES TRANSPORTS 
VOUS PROPOSE UNE OFFRE POUR 
FAVORISER LE COVOITURAGE.

Klaxit, c’est la nouvelle solution 
proposée par Artois Mobilités avec 
une formule trés intéressante puisque 
le covoiturage est rémunéré pour le 
conducteur, et le trajet est off ert pour 
le(s) passager(s).
Via une application sur Smartphone, 
vous pouvez enregistrer votre profi l 
et ainsi découvrir les personnes qui 
utilisent le même trajet ou la même 
destination que vous. Le conducteur  
percevra ainsi 2 euros (pour un trajet 
de 2 à 20 kms) et 10 centimes par km 
au-delà de 20 Kms. Le gain par trajet ne 
pourra excéder 4 euros. Vous pouvez 
ainsi gagner jusqu’à 160 euros par mois.

Septembre 2022  / Bullyinfos / 5

L’application est disponible sur Google Play et Apple Store



CADRE DE VIE / AMÉNAGEMENT

LE SALON DU LOGEMENT NEUF PORTÉ 
PAR TERRITOIRES 62 ET LA VILLE SERA 
DE RETOUR LE SAMEDI 29 OCTOBRE.

Une quinzaine d’exposants 
(constructeurs, conseillers fi nanciers...) 
seront présents lors du dernier 
week-end d’octobre à la salle du Stade 
Corbelle. Vous pourrez ainsi rencontrer 
l’ensemble des acteurs de votre projet 
immobilier. 

Territoires 62 vous propose une off re de 
terrains à bâtir avec plus de 300 lots libres 
disponibles sur le secteur. Pour cette 
seconde édition, après celle de 2019, 
petite nouveauté, des professionnels 
bullygeois du monde de la maison et 
de la rénovation seront également de la 
partie pour vous proposer des services 
en rapport avec votre projet immobilier 
(décoration, travaux, aménagement...).

Pour découvrir tout cela, bonne 
nouvelle, l’entrée est gratuite.

Bull’immo - samedi 29 octobre - Salle 
Corbelle - Rue Défossé

Rendez-vous à Bull’immo le 29 octobre

PRODUIRE DES LOGEMENTS NEUFS EST 
UN DES OBJECTIFS DE LA MUNICIPALITÉ 
POUR PROPOSER DES PRODUITS 
ADAPTÉS AUX HABITANTS ET MAINTENIR 
LE NIVEAU DE POPULATION.

Favoriser l’accession à la propriété 
est une des priorités des opérations 
d’aménagement en cours dans notre 
notre commune. En 2003, le Conseil 
Municipal arrêtait les grandes lignes 

de la stratégie municipale en matière 
d’aménagement urbain avec pour 
objectif de maintenir le niveau de 
population. Les opérations confi ées à 
l’aménageur T62 se poursuivent. 

Secteur Brebis
Sur la Cité des Brebis, 48 logements ont 
d’ores et déjà été réalisés en accession 
à la propriété et en locatif. La seconde 
phase accueillera à terme 21 lots libres. 

Territoires 62 réalise actuellement les 
travaux de viabilisation de 10 lots libres 
de constructeur pour des surfaces 
allant de 418 à 530 m2. Un second 
permis d’aménager sera déposé pour 11 
nouveaux lots libres de constructeur qui 
seront proposés à la vente et disponibles 
en 2023. Ce secteur est recherché : 
« Il y a la proximité des écoles et des 
commerces » confi rme Jérémy Robillart, 
adjoint en charge de l’aménagement.

Secteur Lycée, 
un véritable nouveau quartier
Dans la continuité des travaux réalisés 
en 2017, Territoires Soixante-Deux 
achève l’aménagement d’une seconde 
phase de 27 lots libres. Quelques terrains 
restent actuellement disponibles de 
531 à 750 m². Une opportunité à saisir à 
partir de 59 325 €. Une troisième phase 
est en cours d’étude, avec pour objectif 
la création de 36 lots libres. Ce secteur 
résidentiel à proximité du Collège et du 
Lycée est également recherché.

Des logements neufs aux Brebis 
et Corons d’Aix

Les élus ont visité les sites des Brebis et du Lycée. 

Bull’immo - samedi 29 octobre - Salle 
Corbelle - Rue Défossé

Samedi 29 octobre 2022

Salle Corbelle
à Bully-les-Mines
de 10h à 17h

bullimmo.fr
plus d’infos

SALON DE L’IMMOBILIER 
ET DE L’HABITAT

ENTRÉE GRATUITE

300 TERRAINS À BÂTIR  •  60 MAISONS OU APPARTEMENTS NEUFS  DISPONIBLES • FINANCEMENT

ET DE LA RENOVATION
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CADRE DE VIE / AMÉNAGEMENT

Bully Infos : Pourquoi lancer ces nouveaux  
dispositifs de Participation citoyenne ?

François Lemaire :  Tout d’abord parce que c’était un engagement 
fort de notre projet de mandat, que nous avons été contraints de 
reporter du fait de la crise sanitaire qui a retardé le lancement 
de ces dispositifs. Au-delà, c’est une conviction profonde qui 
m’anime depuis que je suis Maire. Le Dialogue citoyen est 
indispensable pour mener l’action publique, la concevoir et 
lui donner de la force. Qui plus est en cette période où nous 
sommes confrontés à de nombreuses transitions, écologiques, 
climatiques, sociétales…Pour reprendre une expression qui 
résume bien notre ambition, c’est faire le pari de l’intelligence 

collective.

Ces nouveaux dispositifs ont été pensés au regard des 
expériences que nous avions tentées il y a quelques années. 
Nous avions notamment créé des Conseils de quartier, une 
démarche qui s’est malheureusement essoufflée au fil du 
temps car leur champ d’intervention était trop vaste. Nous 
avons également initié le Conseil Communal Educatif, qui 
regroupe les acteurs de la communauté éducative, des 
collectifs d’habitant.e.s qui s’investissent dans nos 2 maisons 
de quartier…ceux-ci fonctionnent bien. Nous nous sommes 
donc appuyés sur ces expériences, nous conservons les 
instances qui fonctionnent, nous en proposons de nouvelles, 
en délimitant bien leurs champs d’intervention et en leur 
donnant une forme adaptée : atelier participatif, commissions 
extra-municipale, collectif d’habitant.e.s…

BI : Quels seront donc les thématiques concernées ?

FL : Les sujets du quotidien. C’est de la vie quotidienne de notre commune dont il s’agit, 
de l’éducation de nos enfants, de nos déplacements, à pied, à vélo ou en voiture, de notre 
sécurité, de l’écologie du quotidien…Nous voulons également permettre l’investissement 
de chacun en faveur de la solidarité intergénérationnelle, pour contribuer à la lutte contre 
l’isolement des séniors, ou de la sécurité publique, en constituant une Réserve Communale 
de Sécurité Civile, pour renforcer nos capacités d’intervention en cas de crise majeure…Les 
sujets ne manquent pas, et nous complèterons notre dispositif municipal au fur et à mesure.

BI : Ces instances seront ouvertes à tous les habitants de notre commune ?

FL : Oui bien sûr, à toutes celles et tous ceux qui en ont 
l’envie. A une condition, elle est importante, c’est de jouer 
collectif. On ne vient pas participer à des telles instances 
pour y défendre son intérêt personnel. On vient y apporter 
son expérience, ses compétences, ses connaissances… 
Nous rappellerons systématiquement cette règle de bon 
sens. D’autant que pour certains sujets, notamment celui 
des mobilités, il nous faudra du temps pour dégager des 
consensus et des plans d’action. Je suis convaincu de la 
pertinence et de la richesse de cette démarche, de l’envie 
de nos concitoyennes et de nos concitoyens de travailler 
avec nous, de partager les enjeux, les difficultés, et de 
construire ensemble des solutions acceptables et réalistes, 
dans un climat convivial

J'aime ma ville,  

je m'engage

Septembre 2022  / Bullyinfos / 7
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LES VOISINS BIENVEILLANTS 
SONT LA RÉPONSE À 
L’ISOLEMENT DE CERTAINS  
DE NOS SENIORS.

Comment ?
En recréant via la proximité 
des liens sociaux essentiels, 
en promeuvant la notion de 
solidarité intergénérationelle, 
en favorisant l’accès aux loisirs 
et à la culture pour se divertir, 
en orientant les seniors vers 
les structures adéquates. 

Le dispositif va s’illustrer par des actions à distance : 
appels de courtoisie, informer, actions avec rencontres 
au domicile : visites, jeux, anniversaires et fêtes et ainsi 
rompre l’isolement, l’invisibilité et remettre de la vie dans 
la vie.

Les voisins bienveillants sont bénévoles, de tous âges, 
ils sont à l’écoute et proche des autres, vous aimez 
échanger dans un esprit de convivialité.

LA RÉSERVE COMMUNALE DE LA 
SÉCURITÉ CIVILE EST COMPOSÉE 
DE CITOYENS VOLONTAIRES ET 
BÉNÉVOLES POUVANT ÊTRE 
MOBILISÉS EN APPUI DES POUVOIRS 
PUBLICS AFIN DE PRÉVENIR ET 
GÉRER LES RISQUES MAJEURS 
(CATASTROPHE NATURELLE OU TECHNOLOGIQUE, CRISE 
SANITAIRE, …).

Elle peut également contribuer à la préparation de la popu-
lation face aux risques.

Pour qui ?
La Réserve est accessible aux citoyens qui disposent des 
capacités et compétences nécessaires répondant aux cri-
tères suivants :

· Etre résident de la Commune de BULLY-LES-MINES
· Etre âgé de 15 ans au moins
· Justifier d’un casier judiciaire vierge
· Présenter un certificat médical d’aptitude

Reserve Communale

de Securite civile Voisins bienveillants

Ateliers  

participatifs Mobilite

Réunion publique d’informations
Lundi 14 novembre - 18h - Salle Darras

Réunion publique d’informations 
Mardi 22 novembre - 18h - Salle Darras

SÉCURITÉ DES PIÉTONS, STATIONNEMENT, CIRCULATION, 
PRATIQUE DU VÉLO, DESSERTE EN TRANSPORTS EN 
COMMUN…

autant de préoccupations quotidiennes qui vous font 
souvent réagir à juste titre. Nous vous proposons de travailler 
ensemble, à partir d’un diagnostic partagé, sur les réponses 
collectives que nous pouvons envisager et mettre en œuvre, 
en favorisant la transition écologique.

Les ateliers seront organisés par regroupements de quartiers 
– 3 aires urbaines - pour travailler à une échelle pertinente. 
Les sujets communes – transports en commun, mobilités 
douces, campagne de sensibilisation… - seront ensuite mises 
en commun pour définir une stratégie globale à l’échelle 
communale. Que vous soyez piéton, automobiliste, cycliste…
venez nous dire comment vous vivez les mobilités dans votre 
quartier et comment vous souhaiteriez les améliorer.

Ateliers participatifs 
 

Transition ecologique

Réunion publique d’informations  
Mardi 29 novembre - 18h - Salle Darras

AGIR LOCALEMENT POUR LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE.

Cet atelier a pour but de développer notre expertise 
collective, d’élaborer des solutions locales, de 
promouvoir les bonnes initiatives et de les faire partager 
au plus grand nombre. 
Eco-gestes, actions écocitoyennes, achats groupés, 
circuits courts, bornes de recharge électriques…toutes 
les « bonnes idées », réalisables à l’échelle de notre 
commune sont les bienvenues !

Bully solidaireBully tranquille

Réunion publique d’informations
Mercredi 9 novembre - 18h - Salle Darras



LE CONSEIL MUNICIPAL DES 
JEUNES, CE SONT DES JEUNES 
BULLYGEOIS(E) ÉLU(E)S, QUI 
S‘EXPRIMENT AU NOM DE 
LEURS CAMARADES ET DE LEUR 
GÉNÉRATION

Les Jeunes participent à la vie 
de la commune. . Les conseillers 
municipaux représentent tous les 
jeunes de la commune. Le CMJ est 
composé de 22 conseillers municipaux élus pour deux ans, de 
novembre 2022 à novembre 2024. Tous les élèves domicilié(e)
s à Bully-les-Mines de CM1, CM2, 6ème et 5ème peuvent être 
candidat(e)s.

Comment candidater ?
Les candidats doivent :
Être résident(e) de la commune de Bully-les-Mines.
Être scolarisé(e) en CM1, CM2, 6ème ou 5ème

Et ensuite :
1-Remplis le dossier de candidature (bulletin de candidature 
+ autorisation parentale + profession de foi)
2- Dépose ton dossier de candidature à l’Espace Jeunesse

Qui vote, quand et où ?
Tous les élèves Bullygeoi(e)s de CM1, CM2, 6ème, 5ème et 4ème

sont appelés à voter.

Conseil Communal Educatif

Conseil Municipal 

des Jeunes

Ambassadeurs

Cadre de Vie

Réunion publique d’informations
Mercredi 16 novembre - 18h - Salle Darras

LE CONSEIL 
COMMUNAL ÉDUCATIF 
LES OBJECTIFS DU 
CCE SE RÉSUMENT 
PAR TROIS VERBES : 
INFORMER, IMPLIQUER 
ET CO-CONSTRUIRE

Le CCE est composé d’élus de la Commission 
Jeunesse et Education ainsi que l’Inspection de 
l’Education Nationale et des Délégués de l’Education 
Nationale.

Qui ?
Les parents d’élèves, membre du  Conseil sont recrutés 
parmi les parents représentants des conseils d’école 
des écoles maternelles et élémentaires de Bully.

Comment ?
Les parents, qui le souhaitent, candidatent via une lettre 
de candidature et de motivation et choix si nécessaire 
par la municipalité.

PROPRETÉ, VÉGÉTATION, DANGERS DIVERS, AMBIANCE 
DU QUARTIER, RELATIONS DE VOISINAGE…

Notre cadre de vie, c’est notre environnement proche, 
notre vécu du quotidien. Nous avons tous un avis sur 
ce qui va ou ne va pas dans nos quartiers respectifs. 
Certains l’expriment, auprès des élus municipaux ou 
des services de notre collectivité, d’autres sur les 
réseaux sociaux, ou pas du tout. 
Or, nous avons besoin de vous, de votre « expertise » 
pour améliorer le cadre de vie dans nos quartiers et 

coconstruire les bonnes démarches pour l’améliorer.
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JEUNESSE EDUCATION

LA RENOVATION DU CAJ EST ACHEVÉE, 
L’ANCIEN PRESBYTERE DEVIENT 
UN OUTIL PLURIDISCIPLINAIRE 
INTÉGRALEMENT RENOVÉ AU SERVICE 
DES JEUNES.

Privés depuis plusieurs mois de leur 
CAJ, les jeunes bullygeois ont enfin 
pu découvrir les nouveaux locaux, 
plus accueillants et plus modernes.  
Le chantier avait commencé en 2020 avec 
la réfection totale de la toiture, un préalable 
au lancement des travaux intérieurs 
qui ont commencé en février 2022.  
La disposition des lieux a complétement 
changé avec la rénovation des murs, 
sols et plafonds. Le remplacement de 
l’escalier intérieur. Le bureau d’accueil est 
désormais situé au rez-de-chaussée avec 
une distribution vers les salles de ping-
pong, de billard et de babyfoot.

La salle d’activités et la salle de jeux 
vidéos sont passés au premier étage. 
A cette occasion, le CAJ a récupéré des 
sièges de l’Espace François Mitterrand.

Nouvelle cuisine 
Ces modifications s’accompagnent de 
remises à niveau technique comme la 
mise en conformité de l’électricité mais 
aussi le remplacement du système de 
chauffage, la pose des radiateurs et 
l’installation d’une cuisine équipée.
Ce chantier d’envergure (279 859 
euros) a été rendu possible par les 
subventions des partenaires tels que la 
Caisse d’Allocations Familiales, la Caisse 
Nationale d’Allocations Familiales, le 
Département et l’Etat au travers de la 
Dotation de Soutien à l’Investissement 
Local.

Après deux ans de travaux,  
la renaissance du CAJ 

Martine Czekalowski
Maire- Adjointe  
à la Jeunesse

« ’C’était un chantier très attendu 
par nos jeunes et nos animateurs. 
L’ancienne version du Centre 
Animation Jeunesse avait comblé 
de nombreuses générations d’ados 
et je suis certaine que ce nouvel 
outil va plaire aux anciens et attirer 
de nombreux autres jeunes. C’est 
un investissement conséquent et 
nécessaire qui s’est fait sur plusieurs 
années. Nous avons pu compter sur 
le soutien de nos partenaires pour 
boucler cet ambitieux projet. La 
rénovation est à la hauteur de nos 
espérances»

Coût de l’opération :  
279 859 euros TTC

Ping-Pong, Billard, jeux vidéos: les 
jeunes retrouvent leurs activités  

en mieux  !

Le chantier a été régulièrement suivi 
par les élus, animateurs avec  

les jeunes usagers.

Plusieurs jeunes bullygeois ont bénéficié 
du pack « Sac Ados » offerts par le 
Département. Un « coup de pouce » 
bienvenu pour ces jeunes qui ont profité 
d’un séjour de vacances en autonomie. 
Plus de 900 jeunes du Pas-de-Calais 
bénéficient chaque année de ce dispositif 
dédié aux jeunes âgés de 16 à 25 ans, 
sans conditions de ressources

Les Bullygeois prennent  
leur Sac Ados
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LES TRAVAUX DE LA NOUVELLE CANTINE 
FERRY QUI ACCUEILLE LES ENFANTS DES 
ÉCOLES LORS DE LA PAUSE MÉRIDIENNE 
SONT ACHEVÉS.

Petit retour en arrière : afin de pouvoir 
accueillir les enfants des écoles avec les 
contraintes des protocoles Covid, le Foyer 
Ferry avait été amenagé provisoirement 
dans le courant de l’année 2020. Depuis, 
la salle avait été maintenue pour accueillir 
les enfants de l’école des Alouettes. Afin 
de péreniser sa mission et de l’étendre à 
d’autres écoles. 
La cantine Ferry a subi une cure de 
travaux cet été avec la création d’un 
vestiaire pour les agents, la création d’un 
local entretien, l’ouverture de cloisons et 
la pose de portes. 

Double service le midi

Enfin, de nouveaux équipements ont été 
apportés puisque la salle avec ses larges 
baies vitrées était déjà équipée d’une 
cuisine. Les services techniques de la 

ville ont pensé et configuré la conduite 
des travaux dans un temps record. Le 
bénéfice de ces diverses évolutions 
est l’autonomie de la cantine, les plats 
ne seront plus produits à la cantine 
Vasseur puis transportés, mais produits 
directement sur place. 

De plus, la cantine sera en capacité de 
faire deux services pour les enfants. 
Les CP des écoles F.Brasme et S.Blin 
prendront donc désormais leurs repas à 
deux pas du Stade Corbelle.

JEUNESSE EDUCATION

La cantine Ferry  
achève sa transformation 

Au mois de juin, 4 lycéens accompagnés 
par Mme Gautier ont pris la direction de 
Cork en Irlande, via l’aéroport de Paris-
Beauvais.
Ils ont ainsi visité la ville pour se 
familiariser avec les différents quartiers 
et développer leur mobilité pendant les 
3 semaines de stage. Cette mobilité est 
l’occasion d’être en immersion totale 
dans la culture anglaise, tout en utilisant 
leurs savoir-faire professionnels. Une 
belle aventure pour eux.
Le Lycée joue régulièrement la carte de 
l’international. Le Lycée est également 
partenaire du lycée Hermann Gmeiner 
Berufskolleg de Moers en Rhénanie du 
Nord Westphalie. Ce partenariat s’inscrit 
dans le dispositif Erasmus + pour la 
mobilité des personnels.

Les Lycéens de Léo 
Lagrange s’exportent

Gaël Marcinkowski est le nouveau 
directeur de l’école George Sand (7 
classes, 123 élèves) depuis la rentrée de 
septembre où il succède à Mme Usaï. Il 
s’agit de son premier poste de directeur 
d’école. «Très bien accueilli par l’équipe 
dynamique» comme il le dit, il aura à 
coeur de poursuivre les nombreux projets 
en cours «notamment les projets sur la 
citoyenneté, la laïcité et la lutte contre le 
harcélement». Monsieur Marcinkowski 
exercait auparavant à l’école Marie-
Liétard de Liévin.

Ecole Sand.  
Bienvenue à M. Marcinkowski

Géraldine Wayolle
Conseillère municipale 
déléguée à l’Education

« L’équipement de la cantine Ferry 
est important car il nous permet 
d’offrir une pause déjeuner plus 
attractive pour les enfants. Ces 
travaux offrent également une 
meilleure qualité de travail pour nos 
agents. C’est le choix d’un service 
de qualité pour un prix modeste, 
accessible à tous puisque le repas 
du prix de cantine (3,15 euros) n’a 
pas évolué depuis 2014.»

Coût de l’opération :  
14 126 euros TTC 

Acquisition des équipements :  
46 000 euros TTC

Le foyer Ferry était déjà équipé d’une 
cuisine, les nouveaux équipements  

vont lui permettre de produire les repas 
directement sur place.
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SPORTS SPORTS

LE BULLY FIGHTING SPIRIT A MIS 
À L’HONNEUR LES LAURÉATS DES 
DIFFÉRENTS CHAMPIONNATS DE 
FRANCE AUXQUELS LE CLUB A 
PARTICIPÉ (KICK-LIGHT, K1 LIGHT...).

Le club qui compte environ 120 adhérents 
a collectionné les podiums avec Marika 
(low-kick), Aïda (Kick-boxing light) ou 
Calvin (K1), des Vice-Champions comme 
Aaron Cal (K1 light), Axel (K1 light). Giovanni 
Cacciatore et Antoine Watelet on remporté 
le bronze en k1 light. plus de belles places 
dans l’ensemble des disciplines. De belles 
places ont été également collectées dans 
des compétitions toutes disputées en 
banlieue parisienne.

Faire mieux l’année prochaine
Mickael Cal qui a déjà décroché un titre 
mondial en karaté kempo (le club est 
affi  lié aux fédérations de karaté et de 

kick-boxing) vise encore les hauteurs. 
La saison prochaine «L’objectif, c’est de 
faire mieux l’année prochaine. On aimerait 
arriver mieux préparé, physiquement et 
psychologiquement surtout» précise le 

coach «l’important pour moi est de proposer 
une formation riche. Je ne leur mets pas la 
pression sur les résultats».

Bully Fighting Evolution, école de cracs

LE JEUNE TENNISMAN BULLYGEOIS 
SE LANCE UN NOUVEAU DÉFI EN 
REJOIGNANT UNE UNIVERSITÉ 
AMÉRICAINE.

Concilier études et sport de haut niveau, 
c’est le pari que s’est lancé Antoine qui a 
rejoint au mois d’août la Judson University 
en Illinois «C’est une université à 30 minutes 
de Chicago». 
Après une année de Staps validée, le 
joueur qui évolue au club de tennis de 
Liévin (classé 3/6) a souhaité vivre autre 
chose : «J’ai vu qu’un autre tennisman 
a fait cette démarche. J’ai donc cherché 
des programmes via une agence, je ferai 
donc partie du programme en jouant pour 
l’Université avec un statut de sportif de haut 
niveau avec cours le matin et entraînements 
l’après-midi. J’avais également eu une 
proposition d’une université en Caroline du 
Sud». 

Défendre les couleurs 
des Eagles de Judson
Question cursus, le Bullygeois aura des 
cours de biologie, de mathématiques et 

d’Anglais et côté tennis, il représentera 
Judson dans les compétitions «Nous 
allons aff ronter d’autres universités, de notre 
division, situées dans l’Illinois, l’Indiana 
ou le Wisconsin, mais aussi un tournoi qui 
s’appelle le Spring Break à Orlando». 

Ce fan de Roger Federer  va ainsi pouvoir 
se consacrer à sa passion dans un nouvel 
environnement. Il pourra également 
parfaire son jeu porté sur l’attaque «J’aime 
avancer dans mon jeu et fi nir à la volée.»

Antoine Adamiak à l’assaut des USA

Antoine Adamiak découvre les charmes de la vie sur le campus.

Vous voulez faire du sport ? L’agglomération Lens-Liévin vous aide avec le dispositif Pass Sports. Une aide 
(sans conditions de ressources) de 30 euros est accordée pour les licenciés des clubs partenaires. Rendez-
vous sur le site de l’agglo.

L’Etat a également relancé son Pass’Sport pour la saison 2022-23 avec une réduction de 50 euros pour 
pratiquer votre sport favori.
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SPORTS SPORTS

Les Invicibles montent 
en Régional 1

LES STAGES DU CHAMPION DU MONDE 
ONT FAIT ETAPE AU STADE CORBELLE 
POUR LE PLAISIR DES FOOTBALLEURS 
EN HERBE.

64 enfants ont participé au stage de 
football ouvert aux filles et aux garçons 
de la catégorie U10 - U11 - U12 au Stade 
René Corbelle. «C’est un honneur pour 
nous d’accueillir les stages Varane. Nous 
connaissons tous le joueur qu’il est, avec 
son formidable palmarès, ses quatre titres 
en Champions League. A quel point nous 

sommes fiers de le voir porter le maillot de 
l’équipe de France avec lequel il a remporté 
la Coupe du Monde. Car Raphaël est un 
enfant de la région, il est né près de Lille et a 
été formé à Lens et au pôle espoir de Liévin. 
En organisant ces stages dans la Région, 
il n’a pas oublié d’où il vient.» souligne 
François Lemaire.
Les jeunes ont bénéficié d’un encadrement 
de qualité avec des formateurs venus de 
la région et l’apport de Michel Etorre ou 
Hervé Arsène notamment.

Les stages Varane à Bully 

GRAND SUCCÈS POUR LES ECURIES  
DES FLEURONS AUX  
CHAMPIONNATS DE FRANCE.

Lors des Championnats de France de 
Lamotte-Beuvron qui se sont déroulés du 
27 au 29 mai 2022, des cavaliers du centre 
équestre Les Fleurons à Bully-les-Mines 
ont performé. C’est fièrement qu’ils ont 
représenté notre commune lors de ces 
championnats et qu’ils ont mis en avant les 
savoirs faire sportifs de leur club équestre. 

Leurs entraîneurs, Thibaut Pomar et 
Olivier Gras, sont fiers de leurs équipes 
avec les Médaillés d’Or en Horse Ball 
par équipe dans la catégorie Club 
Poney Benjamin Elite (Gabin, Cybélia, 
Soan, Lucas, Clément, Pierre Félix).  
Le club a également fait une moisson de 
médailles d’argent avec dans la catégorie 
Cadet 2 (Juline, Charlotte, Léo Coline et 
Shane), puis en Horse Ball par équipe dans 
la catégorie Club excellence 4 (Noémie, 
Audrey, Frederic, Laurine, Yan et Elouan).

Des médailles au Horse Ball

vendredi 8 juillet 2022

Article Horse ball les Fleurons 

Lors des Championnats de France de Lamotte Beuvron qui se sont déroulés du 27 au 29 
mai 2022, des cavaliers du centre équestre Les Fleurons à Bully-les-Mines ont performés. 


C’est Þèrement qu’ils on représentés notre commune lors de ces championnats et qu’ils ont 
mis en avant les savoirs faire sportif de leur club équestre. 


Leurs entraineurs Thibaut POMAR et Olivier GRAS sont Þers de vous présenter les : 


Médaillés d’Or en Horse Ball par équipe dans la catégorie Club Poney Benjamin Elite :


- Mr LESAGE Gabin et son cheval Estrella de l’étape

- Mme BOUCLY Cybélia et son cheval Théo du ouret

- Mr NOSKOWIAK Soan et son cheval Tailia de Calperic

- Mr NOLLET Lucas et son cheval Bounty

- Mr GRAS Clément et son cheval Fabiola

- Mr VANDROTH Pierre Félix et son cheval Dakota des Cops


Médaillés d’argent  en Horse Ball par équipe dans la catégorie Cadet 2


- Thobois Juline et son cheval Élysée

- Ruda Charlotte et son cheval Deja Vu de l’aurore

- Rinpot Léo et son cheval Viky de galerie

- Bayard Coline et son cheval Arthur de torie

- Vautier Shane et son cheval Mojito


En Horse Ball par équipe dans la catégorie Club excellence 4


- Nifsud Noemie et son cheval Reine Penéloppe

- Louis Audrey et son cheval Heradenuo

- Laude Frederic et son cheval Universal Law

- Vandenabeele Laurine et son cheval Elkain

- Guttray Yan et son cheval Appache de St Martin

- Vandenabeele Elouan et son cheval Guignol de Lati

1

L’équipe première de l’Etoile Sportive 
accède en Régional 1 au terme d’une 
saison où les joueurs ont été invaincus.

Les lycéens au  
championnat de France

L’équipe de Futsal du Lycée Léo 
Lagrange a obtenu la 5eme place au 
championnat de France Cadet à Privas 
après avoir remporté le titre académique 
et inter-académique.

La section du collège 
championne régionale

La section football du Collège Anita 
Conti a remporté le titre régional des 
sections de football. Un bel exploit pour 
la toute jeune section.
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SÉNIORS OCTOBRE ROSE

SANTE

Vous avez plus de 60 ans ?
Vous êtes autonome dans les actes de 
la vie quotidienne ?
Vous vous sentez isolé·e et souhaiteriez 
vivre en collectivité et prendre part à 
des animations adaptées ?
Intégrez la Résidence Autonomie 
Maurice Debout !
La structure met également à votre 
disposition  une navette séniors,
deux blanchisseries (machine à laver 
et sèche- linge), un coin TV, des jeux 
de société et bien d’autres services 
encore. N’hésitez pas à prendre 
rendez-vous avec la Responsable 
afi n d’étudier l’éventuelle intégration 
au sein de la structure et remplir le 
dossier de pré-admission. Dès le retour 
de validation positif, il vous restera à 
fournir l’intégralité des documents 
administratifs obligatoires pour la 
constitution du dossier.

La Résidence Maurice 
Debout vous informe

Une voiturette pour nos aînés

LA VILLE A MIS EN SERVICE UNE 
VOITURETTE AU CIMETIÈRE MUNICIPAL.

Celle-ci est à disposition des visiteurs 
de plus de 65 ans et ou ayant des 
diffi  cultés à se déplacer dans l’enceinte 

du cimetière. Le véhicule est conduit 
par un agent de la ville.

Une réservation est donc souhaitée 
auprès du régisseur du cimetière ou au 
03 21 29 75 90����������� ��� ���� ��������� ���� �� ��������� �� �� �� �� �� ��

LA « SEMAINE BLEUE », MANIFESTATION 
NATIONALE, MET EN VALEUR LES 
SÉNIORS ET LES RETRAITÉS, DEMANDEZ 
LE PROGRAMME, TOUT EST GRATUIT !

Cette manifestation est née en 1951 d’une 
volonté de créer un moment privilégié 
pour informer et sensibiliser l’opinion 
sur la contribution des retraités à la vie 
économique, sociale et culturelle, sur les 
préoccupations et diffi  cultés rencontrées 
par les personnes âgées, sur les 
réalisations et projets des associations.

Cet évènement est l’occasion pour les 
acteurs qui travaillent régulièrement 
auprès des aînés, d’organiser tout au 
long de la semaine des animations qui 
permettent de créer des liens entre 
générations.

En 2022, cet événement est fi xé la semaine 
du 3 au 9 octobre.

- Dimanche 2 octobre - Rando Poney - 
Ecurie Les Fleurons - 10h-12h

- Lundi 3 octobre - Spectacle «la belle
histoire» - Maison de Quartier Jean Macé 
- 14h-17h

- Mardi 4 octobre Grand jeu des 12 coups

de midi - Maison de Quartier Jean Macé - 
15h-17h

-Mercredi 5 octobre Journée 

intergénérationelle au Complexe Becq - 
14h-17h

- Jeudi 6 octobre - Sortie Louvre lens - 

14h - Départ de la Mairie

- Vendredi 7 octobre - Après-midi 
patoisant - Maison de la Solidarité - 
14h-17h

- Samedi 8 octobre - Thé dansant avec 
les Gavroches de l’accordéon - Maison 
de Quartier Jean Macé - 16h-20h

- Dimanche 9 octobre - Spectacle
opérette - Espace François Mitterrand - 
16h - attention payant 10 euros

Informations et inscriptions 
au 03 21 37 72 01

Animations pour nos Séniors

Vous avez des après-midi disponibles 
et vous avez envie de rejoindre une 
équipe sympathique deux jours par 
semaine? Alors, le foyer Jules Guesde 
est sûrement pour vous.
L’association présidée par Claudine 
Buy vous propose de vous recevoir les 
mardis de 13h30 à 19h (journée plutôt 
consacrée aux jeux de cartes) et les 
jeudis de 13h à 19h (lotos)

Le Foyer Jules Guesde est situé 
derrière la Maison de Quartier la 
Bergerie.

Contact : 06 98 33 73 42

Le Foyer Guesde 
vous attend

La Chorale Crescendo recrute des 
chanteurs de tous âges !
- Pas besoin de connaître le solfège....
Les répétitions se tiennent dans 
la bonne humeur le lundi de 18h30 à 
20 heures à l’école de musique !

La Chorale Crescendo 
recrute
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DURANT TOUT LE MOIS D’OCTOBRE, 
VOUS APERCEVREZ DES RUBANS 
ROSES DÉPLOYÉS DANS NOTRE 
COMMUNE POUR SYMBOLISER NOTRE 
PARTICIPATION À LA CAMPAGNE 
NATIONALE « OCTOBRE ROSE ». UNE 
CAMPAGNE DESTINÉE À PROMOUVOIR 
LE DÉPISTAGE DES CANCERS, À 
COMMENCER PAR LE CANCER DU SEIN 
QUI REPRÉSENTE LA PREMIÈRE CAUSE 
DE DÉCÈS PAR CANCER CHEZ LA FEMME.

Dépisté précocement, le cancer du sein 
est guéri dans 90% des cas or, la moitié 
des femmes concernées participe au 
dépistage organisé ou se fait examiner 
par un professionnel de santé (*). Un 
constat similaire pour les autres cancers 
(cancer colorectal, cancer du col de 
l’utérus).

Un programme d’animations a été 
spécialement conçu par la Mission 
Santé, pilotée par Nathalie Blanquet, 
Adjointe aux Solidarités, en partenariat 

avec les acteurs institutionnels de la 
Santé publique (voir ci-contre) pour 
promouvoir la prévention et expliquer 
les modalités du dépistage.

Des commerçants bullygeois se sont 
également mobilisés pour soutenir 
la collecte de fonds en faveur de la 
recherche. Ils vous proposeront des 
produits spécialement conçus pour « 
Octobre Rose » dont le bénéfi ce des 
ventes sera reversé à la Ligue Contre 
le Cancer. Des créations originales que 
vous pourrez découvrir lors du marché 
nocturne – Le Panier Local – le vendredi 
30 septembre, place Victor HUGO. 
Pâtisseries, brioches, bijoux, broches…
de quoi se faire plaisir et contribuer à 
une bonne cause.

Produits proposés par nos commerçants 
partenaires : Financier pistache 
framboise (Crikaramel), Brioche aux 
pralines roses (Le Comptoir 1930), 
Muffi  n au chocolat (Maison Dequidt). 

SÉNIORS OCTOBRE ROSE

SANTE

Le programme débute par le 
spectacle LES DEPISTEUSES en 
partenariat avec la Troupe La Belle 
HISTOIRE, le lundi 10 octobre
14h à l’EFM et sera suivi d’ateliers. 
Découvrez le programme en fl ashant 
le qr codes ou en vous renseignant 
auprès de notre mission prévention 
au 06 70 32 97 54

DANS LE BUT D’ÉLARGIR SES DOMAINES 
DE COMPÉTENCES, LE CABINET 
MÉDICAL SITUÉ AU 6 BOULEVARD 
DES ALOUETTES, ACCUEILLE, 
DEPUIS MARS 2022, UNE NOUVELLE 
PROFESSIONNELLE DE SANTÉ DANS SES 
LOCAUX : CÉCILE DRIEUX, PSYCHOLOGUE 
PSYCHOTHÉRAPEUTE.

Diplômée en psychologie depuis 
2000, la praticienne a engrangé 
de l’expérience en travaillant dans 
diff érentes structures auprès d’enfants, 
adolescents, adultes et séniors.  

Cécile Drieux peut apporter un soutien 
psychologique et une écoute attentive à 
la patientèle, dans un but thérapeutique, 
pour des problématiques et souff rances 
psychiques d’origines variées. 
A noter, certaines mutuelles proposent 
le remboursement de consultations 
dans leurs contrats (sous la forme d’un 
forfait ou d’un nombre de séances).

Consultations sur rendez-vous : 
6 Boulevard des Alouettes 
03 21 29 18 34 (secrétariat du cabinet 
paramédical) 

Cécile Drieux, nouvelle psychologue
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Octobre Rose : détecter tôt pour 
mieux soigner et guérir !

Bracelets, broche, pin’s ruban rose 
(ELLE Créations).

(*) dépistage gratuit dès 50 ans organisé 
par le Centre Régional de Coordination des 
Dépistages des Cancers (CRCDC) des Hauts 
de France



DEPUIS MAI 2022, LA BOULANGERIE 
ASSET A CHANGÉ DE PROPRIÉTAIRE ET 
D’IDENTITÉ. YANNICK MÉTAYER A REPRIS 
LA SUCCESSION SOUS L’ENSEIGNE  
« LE COMPTOIR 1930 », EN MÉMOIRE DE 
SON PÈRE, AMOUREUX DU BON PAIN, 
DÉCÉDÉ EN DÉCEMBRE. 

Fort d’une expérience de 35 ans dans le 
métier et attaché au patrimoine du bassin 
minier, Yannick Métayer a déjà dirigé trois 
affaires sur le Pas-de-Calais. 
Avec la passion dévorante de son métier, 
le nouveau boulanger-pâtissier vous 
propose une large gamme de pains, de 
viennoiseries, de snacking, ainsi que de la 
pâtisserie. 
Le désir de Yannick Métayer : toujours 
progresser en utilisant les dernières 

techniques tout en respectant la tradition 
boulangère, de la pâtisserie et de la 
boulangerie, et pourquoi pas développer 

des nouveaux services en faisant référence 
à nos souvenirs de notre enfance.   
Désireux de marquer le changement, la 
devanture de la boulangerie va s’offrir un 
nouveau look.
D’autres surprises vont arriver et 
notamment un flyer qui vous accordera 
une remise sur votre ticket final. 
Sarah et Ophélie vous accueilleront avec 
plaisir et bonne humeur de 7h à 19h00 
du lundi au vendredi et de 7h à 17h30 
le samedi. (fermeture hebdomadaire le 
dimanche).  

boulangerie.lecomptoir1930@gmail.com
Rue du 18 Novembre 
03.21.29.69.48
h t t p s : // w w w . f a c e b o o k . c o m /
Lecomptoir1930

ATTRACTIVITÉ ATTRACTIVITÉ

Le Comptoir 1930, la passion du pain

Sublimer vos mains et votre visage, MRJ Beauté

Mélanie Meignotte lance transakimmo

AUPARAVANT AGENTE DE SERVICE 
HOSPITALIER, ISABELLE MOTTET A 
REJOINT NOTRE COMMUNE EN MAI 
DERNIER POUR Y OUVRIR SON INSTITUT 
DE BEAUTÉ « MRJ BEAUTE ».

Un nom d’enseigne qui n’a pas été choisi 
au hasard, les trois premières lettres font 
référence aux initiales des prénoms de 
son père et ses frères. 
Cette jeune cheffe d’entreprise poursuit 
son aventure démarrée 1 an comme 
prothésiste ongulaire à domicile.  Elle 
propose de nombreuses prestations afin 
de sublimer vos mains et votre regard 

(extension de cil, teintures, épilations, 
prothésie ongulaire…).
Cette professionnelle de la beauté 
a encore plein de projets en tête,  
notamment devenir formatrice.

MRJ BEAUTE 
Sur Rendez-vous 
06.58.14.04.32
Ouvert du lundi au vendredi de 09h à 19h
 et le samedi de 09h à 15h 
Réseaux sociaux PAGE FACEBOOK

https://www.facebook.com/profile.
php?id=100069991822710

MÉLANIE MEIGNOTTE A CRÉÉ, EN 2012, 
SA PROPRE AGENCE IMMOBILIÈRE SOUS 
LE NOM « TRANSAKIMMO ». 

Après quelques années sur le secteur 
héninois, cette bullygeoise se lance un 
nouveau défi en déménageant son siège 
social à son domicile pour conquérir le 
marché immobilier de Bully-les-Mines et 
ses alentours.

Forte de ses 18 ans d’expérience sur le 
marché local, Mélanie Meignotte vous 
assurera un service de qualité, personnalisé 

dans tous vos projets immobiliers : Achat, 
vente, location, conseil, estimation.

07.63.50.21.22
169 Rue Jean Jaurès  
contact@transakimmo.fr
www.transakimmo.fr 
https://www.facebook.com/profile.

php?id=100063578803940
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LES 6 ET 7 MAI, NOTRE VILLE A ACCUEILLI 
UNE DIZAINE DE PORTEURS DE PROJET 
POUR UN MARATHON CREATIF 
DE 36 HEURES. 

Location de trottinettes électriques, 
vente et conseil sur l’huile essentielle, 
réalisation artisanale de pullover en 
laine ou création d’un lieu ludique pour 
les jeunes, il y en avait pour tous les 
goûts lors de cette opération menée par 
la mission commerces.

36 heures de travail

Après une rapide présentation de leurs 
projets professionnels le vendredi matin, 
les porteurs se sont ensuite répartis dans 
diff érents lieux de la ville pour phosphorer 
en compagnie des coachs (professeurs, 
entrepreneurs, élus, professionnels et 
étudiants). 
Le samedi, les porteurs ajustaient leurs 
présentations avant de se présenter 
devant le jury. Celui-ci composé d’élus 

ATTRACTIVITÉ

Réussite pour mon centre-bourg

ATTRACTIVITÉ

Un jeu, dans vos commerces

UN GRAND-JEU CONCOURS PROPOSÉ 
PAR LA FÉDÉRATION DES UNIONS 
COMMERCIALES DE L’ARTOIS VA AVOIR 
LIEU DANS VOS COMMERCES. 

Le jeu est trés simple, chaque commerçant 
participant vous donne un ticket à remplir, 
vous le glissez dans l’urne et à la fi n de la 
semaine, un tirage au sort récompensera 
quatre lauréats avec un chèque de 10 

euros dans chaque commerce (le chèque 
sera à dépenser dans ce commerce). 
Enfi n, l’ensemble des tickets seront remis 
en jeu à Lens avec les autres Unions 
Commerciales de l’Artois, le gagnant 
repartira avec un chèque de 100 euros.

Du samedi 1er au samedi 8 octobre.

et de professionnels a pu analyser 
et récompenser les diff érents projets. 

Accélérateur 
pour les porteurs de projet. 
Il est à noter que les porteurs se sont 
entraidés et qu’une ambiance de 
collaboration et d’entraide s’est manifestée 
tout au long de ces deux journées.

Quelques semaines plus tard, les 
participants se sont retrouvés à l’occasion 
d’un déjeuner de travail afi n de faire, 
le point sur l’avancée de leurs projets. 
Une démarche qui a été un véritable 
accélérateur pour les porteurs de projet. 
En espérant que ceux-ci concrétisent 
dans notre commune.

En attendant, l’inauguration offi  cielle 
de l’Usine Naturopera dans la zone de 
l’Alouette, la ligne de production a déjà 
produit ses premières couches «made 
in Bully»��.
Un double événement puisque cette 
implantation d’une usine de couche est 
la première en France depuis 30 ans ! 

Les couches écologiques 
«Made in bully» arrivent !
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La Rue aux Enfants 
cinquième édition
Quatre Rues aux Enfants (4 au 7 juillet) ont permis d’animer 
les quartiers au début des vacances scolaires. Des éditions 
en fin d’après-midi qui ont séduit les enfants et leurs parents.

Les Articontistes ont 
retrouvé les planches 
La troupe des collégiens d’Anita Conti a mis le feu à l’EFM les 
10 et 11 juin avec des reprises de titres et des chorégraphies au 
top. Un beau succès mérité pour les «Les articontistes».

Les Centres de Loisirs 
ont assuré
Chaque été, l’équipe du service jeunesse accueille les 
enfants dans les Centres de loisirs 3-6 ans et 7-13 ans. Des 
vacances avec des sorties, des nuits de camping et le trés 
apprécié barbecue !

Au Vintage, Miss Pin Up 
et des chromes 
Du 20 au 22 mai, les Pin’up et les chromes des belles américaines 
du Rock’n Vintage ont illuminé les visiteurs et le Parc Darras au 
son du «Rock à Billy» et du tribute à Queen.

Les 2 CV ont toujours 
la côte
La mythique Deuche a de beaux jours devant elle, le dernier 
Ch’ti Rallye organisé par les Chtis en Deuche du 9 au 11 
septembre a mobilisé les amoureux jusqu’en Auvergne.

Coop & Work a bossé 
pendant l’été 
Une dizaine de jeunes de 16 à 18 ans ont participé à la 
Coopérative de services créée durant l’été. une première 
approche professionelle pour ces jeunes qui ont réalisé 
plusieurs chantiers dans notre commune.

BULLY SE BOUGEBULLY SE BOUGE
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Micheline, une géante pour la ville
Ca y est, Fernand, notre géant (depuis 2016) n’est plus seul ! Le 7 mai dernier, Micheline la nouvelle géante a été baptisée 
dans le parc de la mairie en présence de ses amis géants dont sa marraine Catherine de Desvres et de son parrain le Potier 
de Rebaix. Micheline s’est offert un défilé dans les rues de sa ville avant un rigodon sur la place Victor Hugo. Désormais, 
Micheline et Fernand seront nos ambassadeurs dans les différents rassemblements de géants de la région et au-delà !

Lions Club, un don de  
500 euros au CCAS 
A l’occasion du dernier Conseil d’Administration du CCAS, le 
Lions Club Bully Grand Condé a remis un chèque de 500 
euros afin de financer les actions du CCAS. La ville remercie 
les Lions pour leur générosité.

Aux Écureuils,  
on est généreux !
Les résidents du SAJ Le Domaine des Ecureuils  se sont 
mobilisés pour collecter de la nourriture pour les chats 
errants. Un trés beau geste ! Vous souhaitez également 
accompagner cet élan, vous pouvez contacter nos services 
qui collecteront et transmettrons vos dons aux bénévoles.

Des dictionnaires pour 
les futurs collégiens
Chaque année, la ville remet aux élèves de CM2 un 
dictionnaire Français-Anglais et une clé USB en vue de leur 
passage en 6ème. Un cadeau pédagogique et une  réelle 
économie pour le portefeuille des parents.

La Médaille de la ville 
pour Lili Leignel 
Rescapée des camps de concentration, Lili Leignel est venue 
apporter son bouleversant témoignage aux collégiens du 
Collège Anita Conti. Notre maire lui a remis, à cette occasion, la 
médaille d’honneur de la ville.

BULLY SE BOUGEBULLY SE BOUGE
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C’est avec tristesse que nous 
avons appris le décès de 
Monsieur Daniel Watre qui, de 
2014 à 2020, a fait partie du 
Conseil municipal. 
Daniel, né dans notre 
commune en 1947, a passé sa 
jeunesse aux Corons d’Aix et 
eff ectué toute sa scolarité dans 
les établissements scolaires 
bullygeois jusqu’à la poursuite 
de ses études supérieures et 
l’obtention d’un BTS Bureau 
d’études. Un diplôme qui lui 
vaudra d’exercer la profession 
de dessinateur industriel.

Daniel avait rejoins 
l’équipe municipale en 
2014, s’investissant tout 
particulièrement dans le 
domaine de l’Enseignement, 
soucieux de la réussite scolaire 
des enfants et des jeunes de 
notre commune.
Avec Josiane, son épouse, ils 
étaient devenus des piliers de 
la joyeuse troupe des Sabots 
de Bully, participant en couple 
au « Mariage à Sabots », 

avec toute l’élégance qui les 
caractérisés.

Comment ne pas évoquer le 
travail de forçat qu’il a accompli 
au Jardin du quartier des 
Alouettes, par tous les temps, 
pour entretenir et cultiver « son 
jardin », partageant le fruit de 
son abondante récolte avec les 
habitants du quartier.

Nos pensées vont vers Josiane, 
son épouse, ses enfants, 
Laetitia et Bruno, et tous leurs 
proches. Nous savons combien 
sa famille comptait pour lui.

TRIBUNES LIBRESHOMMAGES

Denise Cayet, une Bullygeoise de coeur

C’est avec tristesse que nous 
avons appris le décès de 
Madame Denise CAYET, à 
l’âge de 78 ans. Une grande 
fi gure locale, native de la Cité 
des Alouettes, pour laquelle 
j’avais la plus grande estime.
Comme beaucoup de jeunes 
femmes de sa génération, 
Denise a eff ectué sa scolarité à 
l’école ménagère, avant d’aller 
travailler dès l’âge de 16 ans 
en région lilloise puis de se 
consacrer à sa famille.
Denise était une femme 
engagée, au service des 
autres. Militante socialiste de 
longue date, défenseure des 
droits des femmes, elle est 
élue pour la 1ère fois conseillère 
municipale en 1989, aux 
côtés de Michel Vancaille, ce 
jusqu’en 1995. Un parcours 
municipal qu’elle reprendra 
aux côtés de François 

Lemaire, Denise s’imposant 
par son dévouement comme 
l’un des piliers de l’équipe 
municipale. Elue Adjointe au 
Maire en 2008 en charge de la 
solidarité intergénérationnelle 
et l’accompagnement des 
séniors, un domaine qui lui 
tenait tout particulièrement 
à cœur. Une mission qu’elle 
mènera avec la même énergie 
jusqu’en 2020, contribuant au 
développement des services 
dédiés aux séniors dans notre 
commune.
Investie dans la vie associative, 
elle assiste Pierre, son mari, 
dans la gestion de l’association 
locale des Cibistes et des 
radio-amateurs. En 1984, elle 
rejoint les « Femmes actives 
», une section de l’Amicale 
Laïque, dont elle prendra 
la responsabilité en 1989. 
Elle participera également 

à la création de l’association 
caritative « Accueil Maman 
Bébé » en 1994, avec, entre 
autres, ses collègues Alina 
Kowalczyk et Marie-Paule 
Bourriez. Vice-Présidente de 
l’Amicale du foyer Maurice 
Debout, elle participe à toutes 
les animations, veillant au 
bien-être des résidents qu’elle 
connaissait tous. Denise aimait 
également chanter, aux côtés 
de ses amis de la Chorale 
Crescendo, dont le regretté 
Edgard Proville.
Nous saluons la femme 
investie qui s’est tant 
consacrée à notre commune 
et à ses habitants, avec tant de 
bienveillance et de gentillesse.

Denise, qui faisait face à la 
maladie depuis ces derniers 
mois, est partie rejoindre 
Pierre, parti trop tôt.

Nous adressons nos sincères 
condoléances à ses enfants 
et ses petits-enfants, auxquels 
elle était tant attachée.

Halina Kowalczyk Daniel Watre
Halina Kowalczyk est décédée 
le 7 juillet 2022 dans sa 95eme 
année. Halina, ancienne élue 
et ancienne agent de notre  
collectivité était née le 09 
décembre 1927 à Poznan 
(Pologne).

Halina Kowalczyk a rejoint 
notre collectivité en tant que 
femme de service dans les 
écoles le 1er octobre 1969. Elle 
a été titularisée le 1er octobre 
1970 avant d’être nommé 
agent spécialisé des écoles 
maternelles. Elle a fait valoir 
ses droit à une retraite bien 
méritée le 1er septembre 1988.

Halina Kowalczyk était sur la 
liste aux élections municipales 
de de 1989 mais n’avait pas 
été élue. Mais en mars 1993, 
Monsieur Jean Taffi  n, cesse ses 
fonctions d’adjoint au maire et 
de conseiller municipal, Halina 
Kowalczyk fait donc son entrée 
au sein du Conseil Muncipal.

En juin 1995, elle poursuit 

son engagement en étant 
élue de nouveau conseillère 
municipale. Elle est membre 
des commissions des Finances 
/ Sécurité – Circulation 
-Transport / Personnes âgées 
/ Femmes-enfants. Elle est 
également suppléante au 
Comité Technique Paritaire. 
En mars 2001, elle revient 
8ème Adjointe au Maire 
(Commissions Solidarité 
Intergénérationnelle – Emploi
Présidente Famille – Petite 
Enfance, Droits des femmes - 
Maltraitance des enfants). Elle a 
également été une animatrice 
du CCAS et du Foyer Maurice 
Debout.
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Chères Bullygeoises, chers Bullygeois,

Je suis heureux de vous souhaiter une belle 
rentrée, celle-ci on le sait est difficile pour 
beaucoup d’entre vous. En effet, le contexte 
international fait peser sur notre économie et 
sur la consommation quotidienne quelques 
inquiétudes.

Lutter contre la vie chère et maintenir le 
pouvoir d’achat, les élus de la majorité de 
Bully-les-Mines n’ont pas attendu 2022 pour 
s’en préoccuper, ils s’y astreignent depuis 
longtemps. En effet, notre territoire n’a jamais 
été aisé économiquement et proposer des 
services à des tarifs accessibles sans hausse 
a toujours fait partie de notre feuille de route. 
Les partenariats que nous avons tissés avec 
UFC Que Choisir ou la mutuelle solidaire, sont 
autant d’outils pour vous accompagner dans la 
limitation de vos dépenses. 

Aider les plus modestes, c’est aussi proposer 
des services d’accompagnement à la personne 
pour ceux qui en ont besoin. Je prends pour 
exemple la navette seniors, le véhicule dédié à 
la mobilité des seniors au cimetière communal, 
les ateliers bien-être dans le cadre du « plan 
d’accès à la santé pour tous ». L’ensemble de 
ces services sont gratuits pour nos aînés. La 
brigade des petits travaux propose également 
des services dans le jardinage à des tarifs 
modelés selon les revenus.

Notre ville est pleinement engagée sur le plan 
de la jeunesse puisque les tarifs de nos centres 
de loisirs ou de la cantine sont inchangés depuis 
2014. Nous avons également relevé de 3 euros 
par élève notre participation aux fournitures 
scolaires pour les écoliers et les collégiens.
Bien entendu nous allons continuer de proposer 
et à nous battre pour maintenir une offre de 
qualité.

Jérémy ROBILLART

Premier Adjoint au Maire  
Responsable du groupe majoritaire

Une rentrée sous tension…

De nombreux habitants de notre ville n’ont 
pu partir en vacances, faute de moyens. 
Pour eux, la Municipalité s’est contentée de 
reconduire ses habituelles et insuffisants 
dispositifs et activités, alors que vous auriez 
plus que jamais eu besoin de vous évader 
d’un quotidien qui s’obscurcit.

La rentrée s’annonce en effet très difficile, 
notamment pour les plus vulnérables : 
risques de coupures d’électricité cet hiver, 
hausse vertigineuse des tarifs de l’énergie, 
précarité en hausse, explosion de l’insécurité… 
Les classes moyennes seront également 
touchées, elles qui sont continuellement 
ponctionnées sans jamais bénéficier de la 
solidarité nationale.

Face à cela, vous pouvez avoir la certitude 
que les élus du Rassemblement national 
se battront pour vous et vos proches. A 
l’Assemblée nationale, nos 89 députés 
s’apprêtent à livrer bataille sur la réforme 
des retraites que le Gouvernement veut faire 
passer en force, sans se soucier de la détresse 
des Français : son seul objectif est de répondre 
aux consignes de l’Union européenne et 
de ses technocrates non élus. La réforme 
de l’assurance chômage, elle, telle que la 
veut Macron, favorisera le nivellement des 
salaires par le bas et risque de faire basculer 
d’innombrables citoyens dans la précarité.

A Bully-les-Mines, l’été a une nouvelle fois été 
marqué par une insécurité grandissante, qu’il 
s’agisse de vols (avec des cambriolages en 
présence des habitants !), « d’incivilités », de 
violence aux personnes ou de délinquance 
routière.

Sur ce sujet, nous attendons de la majorité 
municipale qu’elle daigne enfin écouter 
l’opposition, mais aussi les Bullygeoises et 
Bullygeois, qui aimeraient vivre paisiblement 
dans leur ville. Dans ce domaine comme 
dans d’autres, nous serons à vos côtés 
: n’hésitez pas à nous faire part de vos 
interrogations, témoignages ou suggestions 
en nous contactant via la page Facebook RN 
Bully-les-Mines, par courrier électronique 
à carolinemeloni6212@gmail.com ou au 
06.23.82.27.62.

Caroline Meloni, présidente du groupe « Un 
nouveau souffle pour Bully-les-Mines ».

TRIBUNES LIBRESHOMMAGES
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Naissances

Mariages

ÉTAT-CIVILA SUIVRE

En novembre, redécouvrez  
le fabuleux parcours de Jean Mallet 

MAIRE DE BULLY-LES-MINES DE 1951 
À 1983, JEAN MALLET A LAISSÉ UN 
PROFOND SOUVENIR DANS NOTRE 
COMMUNE, UNE EXPOSITION LUI SERA 
CONSACRÉE DU 16 NOVEMBRE  
AU 5 DÉCEMBRE. 

Homme politique, syndicaliste, mineur de 
fond mais aussi soldat et prisonnier lors 
de la Grande Guerre, Jean Mallet a tout 
connu des soubresauts du XXème siècle. 
Son héritage sur la commune est toujours 
d’actualité : clubs pour les seniors, 
Résidence Autonomie et bien entendu 
l’hôtel de Ville actuel.  

Une grande collection d’objet
Il était donc légitime de lui consacrer une 
exposition afin de retracer son histoire, ses 
réalisations avec l’importante collection 
de souvenirs rassemblés par sa famille 
et la mission Patrimoine du Pôle Culture 
qui a mis en scène cette exposition. Vous 
pourrez y découvrir des pièces uniques 
en pleine période de Sainte Barbe.

Exposition Jean Mallet ; Un homme, Une 
histoire, Une Ville
Visible à la bibliothèque Edouard Pignon 
du mercredi 16 novembre au 5 décembre.

Les 7 et 8 novembre,  
Gohelle Basse Cour expose

L’EXPOSITION AVICOLE REVIENT À LA 
SALLE RENÉ CORBELLE. 

Comme le veut la tradition, les membres 
de Gohelle Basse Cour vont mettre les 
petits plats dans les grands pour ce 
second week-end du mois d’octobre.
Pour les enfants comme pour les parents, 
c’est l’occasion de rédécouvrir les 
animaux de la ferme et pour certains de 
vrais specimens de compétition puisque 
Gohelle Basse Cour organise plusieurs 
concours régionaux (lapin rex, poule 
coucou des Flandres et pigeon Manotte 
d’Artois) au cours du week-end.

samedi 8 et dimanche 9 octobre
Salle du Stade René Corbelle
Rue Robert Défossé.

02.04.2022 LEMAIRE Cindy et HEIL Nicolas
30.04.2022 WAREMBOURG Marine et CONTINOLO Thomas
07.05.2022 DESMARETZ Marion et CORNET Steven
07.05.2022 GRAS Julie et CLAY Vincent
14.05.2022  HULEUX Cécile et RUSSICA Mathieu
21.05.2022  LAUDE Vanessa et DAVAULT Frédéric
28.05.2022 BOUSSEMART Wanda et DAILLIEZ Kévin
28.05.2022 LHOMME Carole et RAGUENET Laurent
04.06.2022 ESBRAIRE Cathy et QUAIRIER Eric
04.06.2022 KOZIAK Florence et MINCHE William
11.06.2022  GOUBET Julie et MICHEL Samuel
11.06.2022  DUQUESNE Gisèle et MERLOT Sébastien
11.06.2022  BARRAS Emilie et MAZUR Jérôme
11.06.2022  GAILLIARD Morgane et LORENTE Vincent
18.06.2022 THÉRY Isabelle et FELCYN Cédric
02.07.2022 VELGHE Gwendoline et GALLOIS Louis
02.07.2022 LIEVIN Floranne et CHASTIN Jean-Philippe
09.07.2022 RABAN Stéphanie et AMPOLA Gaspard
09.07.2022 RUDANT Gwendoline et WIECZOREK Dany
16.07.2022 LAURENT Laetitia et BAECKLANDT Frédéric
16.07.2022  MERLEVELDE Florine et BAUDEL Timothey
16.07.2022  LALLAU Hélène et DUFRESNE Kévin
23.07.2022  LAMANDIN Stéphanie et SURBON J-Philippe
30.07.2022 DEFRANCE Gwenaëlle et DUBRULLE Renaud
06.08.2022 MAQUINGHEN Cindy et PANNIER Nicolas
13.08.2022  GOTTRAND Angélique et DEMONCHY Raphaël
19.08.2022 LAFOLLE Marie et CAESTEKER Vincent
27.08.2022 FACON Valérie et RICHIR Alain
27.08.2022 DEBAETS Laura et DORFERT Alexandre
03.09.2022 GUISLAIN Charlotte et GALLET Jérémy

14.03.2022  DUCATEZ Maxime
16.03.2022 DEMONCHY Haïven
17.03.2022 LESTIENNE DAMBRINE Elyne
25.03.2022 KOENIG Alice
26.03.2022 POTTIER Liam
29.03.2022 DUBOIS Iris
29.03.2022 MAHIEUX Emy
31.03.2022  PINKOSZ Matéo
05.04.2022 MAISON Laurie
10.04.2022 DEBONNE Nohë
10.04.2022 CARPENTIER Augustin
10.04.2022 DECOBECQ Emilio
13.04.2022  SÉNÉCHAL Alÿss
23.04.2022 BETREMIEUX DRANCOURT Keymrön
23.04.2022 SZLACHTER Lyzéa
27.04.2022  TROUWAERT Aaron
04.05.2022 CHAUSSONNAUD Elan
08.05.2022 CHAPPE Loann
09.05.2022 WACHEUX Owen
21.05.2022  RUELLE Théa
22.05.2022 DUPROS Lotty
22.05.2022 FAUQUEMBERGUE Angélo
27.05.2022  TICHAND Raphaël
29.05.2022 DILLY Eden
29.05.2022 AROLD Sacha
01.06.2022 TRENTESAUX Téo
02.06.2022 CONFORTO Luna
04.06.2022 CODRON Alessio
09.06.2022 DELELIS Valentina
09.06.2022 ANNIERE Maylone
17.06.2022  BOULANGER Caroline
27.06.2022 DUVINAGE Simon
28.06.2022 JACOB Ari
30.06.2022 DE WYSE Johan
06.07.2022 LEBACQ Valentine
06.07.2022 LEBACQ Gaspard
10.07.2022  ALLIOUA Yanis
17.07.2022  GAÏOFATTO Romy
24.07.2022  FRICOU WADOLNY April
24.07.2022  LACHERY Maddy
25.07.2022  DHÉNIN Emie
26.07.2022 OBERRE Capucine
30.07.2022 AROLD Maélia
02.08.2022 DELANNOY Aubin
05.08.2022 DUROSAIRE Linaëlle
05.08.2022 DEHAFFREINGUE Maïna
14.08.2022 QUÉRIN Isaac
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Décès

ÉTAT-CIVIL

Les noces d’Argent

Du diamant pour Thérèse et Albert

L’or pour Viviane et Jean-Pierre

27.03.2022 CLARISSE Simone
06.04.2022 DEKEUKELAERE Odile
07.04.2022 RUCHON Berthe 
07.04.2022 WALCZAK Monique
09.04.2022 GORJU Liliane
10.04.2022 LOSSON Georges
11.04.2022 WOZNIAK Michel
12.04.2022 BLANGEZ Jacques
19.04.2022 PENKALLA Evelyne
20.04.2022 NOCQS Moïse
22.04.2022 MORDACQ Jean
28.04.2022 FRÈRE Claude
30.04.2022 DERISBOURG Guylaine
04.05.2022 RÉANT Hélèna
04.05.2022 HORYSA Jeanne
06.05.2022 ROUCOU Céline
07.05.2022 ANDRZEJEWSKI Tadeusz
10.05.2022 MANOUVRIER Nicole
14.05.2022 BOUCHEZ Chantal
16.05.2022 MARCQ Daniel
19.05.2022 LOREK Raymond
22.05.2022 IRIDA Halima
22.05.2022 BENOIT Gabrielle
24.05.2022 VANTHOURNOUT Laurent
27.05.2022 FÉRU Rolande
31.05.2022 CAYET Denise
05.06.2022 WROBEL Michel
07.06.2022 TOURRET Renée
08.06.2022 DELARUE Stéphanie
12.06.2022 ROSZYK Edmond
12.06.2022 THOBOIS Daniel
18.06.2022 DELANNOY Rose
19.06.2022 DELEBARRE Fernande
19.06.2022 ROBBE Christophe
24.06.2022 LELONG Charles
02.07.2022 ADAMSKI Alfred
07.07.2022 POVOA Lucienne
08.07.2022 DELBARRE Martine
09.07.2022 DELVILLE Fatima
15.07.2022 DONDAINE Christophe
15.07.2022 LEMAÎTRE John-Thomas
20.07.2022 DELBART Mauricette
21.07.2022 COQUERELLE Pascal
26.07.2022 VISCAR Nelly
27.07.2022 ANTECKI Jean
29.07.2022 MARCINIAK Lysiane
30.07.2022 WATELET Romaine
01.08.2022 KACZOR Hélène
05.08.2022 TENTELIER Patrick
06.08.2022 MARCHAND Jean-Paul
10.08.2022 DELORY Cédric
10.08.2022 JEANNOT Françoise
12.08.2022 MARMUSE Philippe 
18.08.2022 DOYELLE Francine
21.08.2022 BERNARD Evelyne
24.08.2022 WAGON Louis
26.08.2022 LARDET Pascal
29.08.2022 BARANCZAK Irène
01.09.2022 DUCATEZ Lucie
02.09.2022 CARRON Joselyne

15.08.2022 STOPYRA Jules
16.08.2022 GRANGE Louis
20.08.2022 OLIN Sam
20.08.2022 BENHAMZA Azélie
20.08.2022 BIGOTTE Axel
24.08.2022 MANTJARIDIS Louna
24.08.2022 LEDOUX Loukas
25.08.2022 DERWEY Zoé
29.08.2022 JACOTOT Luca
29.08.2022 JACOTOT Luna
29.08.2022 CASTELEIN Noam
01.09.2022 KOUCH Izac
02.09.2022 DEFRANCE Eimeo
02.09.2022 LECOEUVRE GEISER Milann
05.09.2022 PETIT Matheïs

L’or pour Ginette et Jean-Marie

Albert et Thérèse Abbrassart (née 
Vanisaker ont fêté leurs noces de Diamant 
le 25 juin 2022 en mairie en présence de 
leurs amis et du Conseil Municipal.

Ils s’étaient mariés le 22 juin 1962 à 
Mazingarbe.

Isabelle Galvaire et Stecy Bodart se sont 
mariés le 28 juin 1997 à , ils ont fêté leurs 
noces d’argent le 28 mai 2022.

Laetitia Coillot et Alain Cornu se sont 
mariés le 19 juillet 1997 à Liévin, ils ont fêté 
leurs noces d’argent le 28 mai 2022.

Nadine Brunel et Marc Paluch se sont 
mariés le 15 avril 1995 à , ils ont fêté leurs 
noces d’argent le 28 mai 2022.

Rosine Bernard et Bruno Nathiez se sont 
mariés le 2 septembre 1995 à Grenay, ils ont 
fêté leurs noces d’argent le 28 mai 2022.

Jean-Marie et Ginette Dujardin (née 
Thopart) ont fêté leurs noces d’Or le 18 
septembre 2022 en mairie de Bully-les-
Mines en présence de leurs enfants et 
petits-enfants.
Ils s’étaient mariés le 16 septembre 1972 
à Liévin.

Jean-Pierre et Viviane Leleu (née Cossart) 
ont fêté leurs noces d’Or le 10 juillet 2022 
en mairie en présence de leur famille et 
amis.
Ils s’étaient mariés le 10 juillet 1971 à 
Bully-les-Mines.
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